







Au nom de ceux qui vivent encore dans la rue, des associations partenaires du Collectif «Les morts de la rue» Avec le soutien du Collège des Bourgmestre et du Premier Echevin de la Ville de Bruxelles, Alain Courtois, Echevin de l'Etat civil, de la Démographie, des Sports, des Cultes, de la Famille et des Seniors.

Invitation Cérémonie d'hommage aux Morts de la Rue 2017

25 avril 2018

11h - Hôtel de Ville de Bruxelles - Salle Gothique 14h - Recueillement à l'Arbre près de la Gare Centrale - Place Albertine

LE COLLECTIF « LES MORTS DE LA RUE »

Ceux qui vivent dans la rue, ceux qui ont vécu dans la rue, les associations qui les ont connus et leurs connaissances, ont la tristesse de vous faire part du décès, en 2017, de...

Walter, 47 ans Jarosław alias Jarek, 46 ans

Hubert, 43 ans Mark. 51 ans

Waldek, 46 ans Mariusz, 43 ans Dariusz, 45 ans Laurent. 50 ans

Franz, 74 ans Dagmar, 60 ans Alberte, 72 ans Ruslan, 38 ans

Anton, 43 ans Dumitru, 59 ans Dorothée, 40 ans Tony, 57 ans

Cezary alias Czarek, 42 ans Serge, 53 ans Marc. 49 ans Leszek. 55 ans

René, 64 ans Jean-Claude, 68 ans Patrick, 45 ans Naser. 53 ans

Alain, 47 ans Laurent, 45 ans Alfred, 71 ans William, 53 ans

Mohamed, 27 ans Edlir. 37 ans Marc. 42 ans René, 73 ans Patrick, 61 ans Vasile, 52 ans Charles, 70 ans Roger, 67 ans Janusz, 52 ans Philibert, 78 ans

Walid, 37 ans Anne-Marie, 57 ans

Ewa, 37 ans André, 74 ans

Régine alias Cathy, 59 ans Michel. 58 ans Dariusz, 34 ans Patricia, 60 ans Ibrahim, 25 ans Michel, 53 ans

Francisca alias Françoise, 56 ans Mirosław, 43 ans

Mohammed, 50 ans Hassan, 57 ans Ali alias La Fleur. 42 ans Ahmed, 39 ans

Jean-Yves, 60 ans Hassen, 51 ans

Benaissa alias Ben, 57 ans Daniel alias Banane, 58 ans Piotr. 59 ans Badjinder, 47 ans

Omar, 16 ans Jean, 67 ans

> « Des vies fauchées trop tôt, en partie parce que certaines mesures structurelles ne sont pas décidées ou appliquées. »

Et ceux dont nous n'avons malheureusement pas connaissance à ce jour.

Les personnes présentes sur ce faire-part ont vécu un certain moment de leur vie en rue. Elles ont été retrouvées chez elles, à l'hôpital, dans un centre d'hébergement d'urgence, sur un trottoir, dans le métro, ... Pendant la cérémonie, une garde est prévue pour les chiens. Si vous désirez prendre la parole pendant la cérémonie, il faut absolument prendre contact avec le Collectif Florence Servais 0487/37.95.96 // info@mortsdelarue.brussels